

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 27 septembre 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Charrand, St-Pierre, Elie, Barbeau, Dubois, Lavergne, et MM. les Commissaires Ainey, Hébert et McDonald.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

REQUETES.

1.—De contribuables de la rue Waverley, demandant que le Règlement No 489 soit amendé.

Déposée sur le bureau pour être prise en délibération en même temps que l'item 28 de l'ordre du jour.

2.—Jugement, C.S.M., dans la cause No 210, dans laquelle la Cité de Montréal demande qu'une ligne homologuée soit établie sur la rue Rochambeau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit jugement soit déposé aux archives et que copie en soit transmise à l'Inspecteur de la Cité.

3.—De contribuables de la rue Ernest, demandant que le nom de ladite rue soit changé.

Sur proposition de M. l'éch. DUBEAU, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ladite requête soit renvoyée au Bureau des Commissaires avec prière d'étudier l'opportunité de changer le nom de la rue Ernest en celui de rue "Malines".

4.—Du Contrôleur et Auditeur de la Cité, soumettant un état indiquant à quoi est appliqué chaque \$100 du revenu de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit état soit déposé aux archives et qu'il soit publié dans le prochain numéro du "Bulletin Municipal".

Etat indiquant de quelle façon est appliqué chaque \$100 du revenu ordinaire de la Cité, basé sur les budgets ordinaire et supplémentaire pour l'année 1915.

Pour éducation:—

Commission Scolaire Catholique	\$ 7.56
Commission Scolaire Protestante	7.67
Bibliothèques Publiques	.08
Ecole Technique et autres	.34
	\$15.65

Pour la protection de la vie et de la propriété:—

Département de Police	\$ 9.05
Département des Incendies	6.54
Eclairage des rues	2.18
Département de l'Inspection des Bâtisses et des Chaudières	.43
	\$18.20

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 27th Sept. 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Barbeau, Dubois, Lavergne, and Commissioners Ainey, Hébert and McDonald.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From ratepayers, Waverley street, asking that By-law No. 489 be amended.

Laid on the table to be considered with the 28th order of the day.

2.—Judgment, S. C. M. in case No. 210, wherein the City of Montreal is petitioner for the establishment of homologated line on Rochambeau street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said judgment be filed of record and that a copy thereof be transmitted to the City Surveyor.

3.—From ratepayers, Ernest street, asking that the name of said street be changed.

On motion of Ald. DUBEAU, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said petition be referred to the Board of Commissioners, and that said Board be requested to consider the advisability of changing the name of Ernest street into that of Malines street.

4.—From City Comptroller and Auditor, submitting statement showing the application of each sum of \$100 of the City's revenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said statement be filed of record and printed in the next issue of the "Municipal Bulletin".

Statement showing the application of each \$100 of the ordinary revenue of the City, based on the ordinary and supplementary budgets for 1915.

For educational purposes:—

Catholic Board of School Commissioners	\$ 7.56
Protestant Board of School Commissioners	7.67
Public Libraries	.08
Technical School and other schools	.34
	\$15.65

For the protection of persons and property:—

Police Department	\$ 9.05
Fire Department	6.54
Street lighting	2.18
Building and Boiler Inspection Department	.43
	\$18.20